



Monreal ve cerca su jubilación política y recuerda que Sheinbaum le ganó dos candidaturas

“Estoy en el proceso final de mi vida pública”, reconoció el líder de los diputados de Morena

Por Omar Tinoco Morales

13 Jul, 2025 07:35 p.m.



Al hablar sobre sus **47 años de trayectoria política**, el diputado **Ricardo Monreal Ávila** recordó las ocasiones en que se enfrentó a **Claudia Sheinbaum Pardo** por una candidatura dentro de Morena, situación que si bien generó un distanciamiento temporal entre ellos, también le permitió conocer las cualidades de la actual presidenta de la República.

Durante un encuentro con jóvenes, el zacatecano llamó a renovar los liderazgos en el país para apoyar al proyecto de la 4T, y en ese contexto relató que hace algunos años **él y Sheinbaum se enfrentaron por primera vez** en una encuesta para decidir la **candidatura a la jefatura de Gobierno de la CDMX**.

“En lo personal, yo no era de su equipo. Al contrario, en algún momento, cuando yo aspiré a ser jefe de Gobierno en 2018, fue difícil. **Ella ganó y yo me distancié un poco de ella, porque era líder del Senado**”, expuso el actual líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados.

El legislador destacó que años más tarde volvió a disputar una candidatura a Sheinbaum, esta vez por la **presidencia de la República en la elección de 2024**.

[Monreal ve cerca su jubilación política y recuerda que Sheinbaum le ganó dos candidaturas - Infobae](#)